
 

Ayelén García: “El Mundial fue una experiencia
increíble”

La Selección Argentina de handball femenina tuvo un gran Mundial en Japón, finalizando
en el puesto 16°. La “Garra”, dirigida por Eduardo Gallardo, consiguió su mejor posición
histórica en una cita mundialista y dentro del plantel tuvo a la sanrafaelina Ayelén García,
que fue unas de las revelaciones del equipo.

La actual jugadora del Club Atlético River Plate comenzó siendo suplente en el estreno
ante Japón, marcando un gol; luego, frente a Rusia en el segundo compromiso, estuvo en
la formación titular, marcando tres goles; y ante China, nuestras representantes
consiguieron su primer triunfo y Ayelén fue la figura del encuentro al marcar 5 conquistas.

Luego de esto cayeron ante Suecia, vencieron a Congo y terminaron la cita mundialista
perdiendo ante Hungría y Angola.

Diario San Rafael dialogó con Ayelén, que dio sus sensaciones: “El Mundial fue una
experiencia increíble, siempre que tengo la posibilidad de jugar esta clase de torneos,
trato de dar lo mejor de mí y de aprender, porque hay mucho que asimilar en estos
certámenes. La verdad lo disfruté muchísimo, llevándome muchas cosas del lugar y su
cultura. Fue completamente distinto estar en la otra mitad del mundo, fue un viaje
increíble, estuvimos un mes todas juntas, primero en España en una concentración y
luego en Tokio”.

“En lo grupal, supimos convivir y llevarnos bien, sobre todo, se armó un grupo lindo y si
bien en algunos partidos no se nos dieron las cosas, pudimos lograr un 16° puesto que es
muy importante, siendo la mejor ubicación en un Mundial. Obviamente hay que mejorar en
varias cosas para poder cerrar partidos importantes, como nos pasó con Japón, que lo
tuvimos muy cerca pero fallamos en algunas cosas, somos conscientes de que tuvimos
rivales difíciles, como fueron Rusia y Suecia”, detalló Ayelén.

También subrayó: “2019 fue muy duro en cuanto a los entrenamientos, ya que teníamos
la clasificación a los Juegos Panamericanos en Lima, fue un año muy intenso, con
entrenamientos de lunes a jueves a doble, sumando a que jugaba con River los fines de
semana. En lo personal, me jugaron una mala pasada las lesiones, una a principio de año
y luego una semana antes de viajar a Lima, y dos semanas antes del Mundial,
perdiéndome varios partidos con River a nivel clubes”.

Sobre su año venidero, destacó: “Con River venimos bien, en el Clausura salimos 3° y la
idea es en este 2020 apuntar un poco más alto si se puede. Con la Selección Argentina,
en el mes de marzo tenemos el Preolímpico para los Juegos Olímpicos, que se va a
realizar en España”.
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Finalizando la charla, habló de su vida personal en Buenos Aires: “Empecé la facultad en
River Plate en el segundo cuatrimestre, estudio el profesorado de Educación Física. Es
todo un tema, ya que cuando entrenaba de lunes a viernes, iba una hora y me iba a
cursar, salía y volvía a entrenar. La vida en Buenos Aires es bastante acelerada y
comparándolo con San Rafael, no podés realizar tantas cosas como las hacía en el
departamento,  lo que más se extraña es a la familia, hace seis meses que no estaba en
San Rafael y a pesar de la distancia siempre estuvieron apoyándome”.
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